

BIO

Emeline Dufrennoy

Responsable du Pôle Open University of Strasbourg (OPUS)

Mission Relations à la Société

Université de Strasbourg

Avec une expérience de 20 années dans le management de projets, titulaire d'un Master Recherche en Arts visuels, Emeline Dufrennoy a d'abord été directrice d'association culturelle durant 9 années, faisant d'une association amateur un lieu culturel conventionné, reconnu à l'échelle régionale et nationale.

Amenée au fil de son parcours à collaborer avec une grande multiplicité d'actrices et d'acteurs du monde entrepreneurial, de l'économie sociale et solidaire, ou du secteur culturel et éducatif, elle agit à compter de 2016 en tant que conseil indépendant auprès d'institutions et d'entreprises (Ville de Mérignac, Fondation EDF, Neuflyze OBC, Université de Strasbourg, Musée Niepce, Café Sati...), les accompagnant dans la définition de leur stratégie de développement, la mise en œuvre de projets culturels, la recherche de financement, le pilotage administratif et financier, la définition de stratégies de communication ou encore la politique de sensibilisation et de mobilisation des publics liés...

Depuis 2021, elle agit à l'Université de Strasbourg comme responsable du pôle Open University of Strasbourg (OPUS).

INTERVENTION

OPUS - Open University of Strasbourg

Lancé à l'automne 2021, le pôle Open University of Strasbourg (OPUS) amène une dynamique nouvelle au sein de l'université et dans la société par l'accompagnement du dialogue entre actrices et acteurs de l'enseignement, de la recherche et de la société.

En affirmant l'université comme partie prenante de son territoire, OPUS offre des interfaces de co-construction en facilitant le dialogue et l'émergence de projets en commun par des méthodologies nouvelles.

En favorisant la transdisciplinarité et la participation citoyenne, en créant de nouveaux espaces aux frontières entre les lieux de production du savoir et la cité, OPUS accompagne les transitions sociétales et contribue à faire émerger l'université de demain.

La « Fabrique des communautés », la « Fabrique à projets » et la « Fabrique des lieux » y sont autant d'espaces d'expérimentation qui visent à renforcer le lien entre université et société et que nous pourrions parcourir.